

#VIELFALT #AKTION #INTERNATIONALES 28. Juni 2021

Die EVG unterstützt den Pride Month

Mit dem „Pride Month“ wird weltweit für die Rechte von LSBTQIA*-Menschen und gegen ihre Diskriminierung demonstriert. LSBTQIA* steht für Lesbisch, Schwul, Bisexuell, Transgeschlechtlich, Queer, Intergeschlechtlich, Asexuell und weitere nicht heteronormative sexuelle und geschlechtliche Identitäten. Die EVG unterstützt den Pride Month, denn wir treten für Vielfalt und gegen Diskriminierung aller Art ein.



Am 28. Juni 1969 widersetzten sich homosexuelle und transgeschlechtliche Personen einer gewaltvollen Polizeirazzia in der Bar „Stonewall Inn“ in der New Yorker Christopher Street. Die daraus resultierenden Aufstände markierten den Beginn des „Christopher Street Days“ (CSD).

In Erinnerung daran demonstrieren queere Personen alljährlich rund um den 28. Juni gegen Diskriminierung und Stigmatisierung und für mehr Rechte. Die EVG kämpft für eine demokratische und weltoffene Gesellschaft, in der die

Diskriminierung von LSBTQIA*-Menschen keinen Platz hat. Seine sexuelle Orientierung angstfrei, ohne Unterdrückung und Stigmatisierung leben zu können, ist ein Menschenrecht.

Wir dokumentieren unsere Unterstützung u.a., indem wir unsere Homepage für die kommenden Wochen entsprechend beflaggen. Auch mehrere Geschäftsstellen zeigen in dieser Weise „Flagge gegen Diskriminierung und für Menschenrechte“.